

Andreu una Asamblea medica para la discusion de si es o no contagiosa el colera
Herreras a propuesta de acordar que dicha proposicion pasara a una comision, para lo que
Segura a propuesta del Sr. Presidente fueron nombrados los Sres. Buelta, Conde y Se-
rrano D.^o Joaquin.

Sanchis. Leida a continuacion la otra proposicion sobre la concesion de diploma de agre-
cio y medalla de oro, a los profesores que mas se hubieren distinguido en la ultima
invasion del colera de las provincias de Murcia y Alicante se acordó igualmente
que pase a otra comision compuesta de los Sres. Sotillo, Herreras y Margar-
ta en atencion a la importancia de dicha materia de una comunicacion del Sr. Admi-
nistrador de hacienda publicas dirigida al Sr. Andreu, manifestandole que no satis-
faciendo la cuota ~~establecida~~ que corresponde a los profesores de periodicos, siendo el
del boletin del Instituto medico Valenciano, habia incurrido en la multa del duplo
debido satisfacer dentro del 3.^o dias, e alegar las razones que twice por conveniencia.
Habiendo usado de la palabra el Sr. Domingo para manifestar que no era posible
que el periodico de sus Proposiciones cientificas que no daba su periodico por
suscripcion sino gratuitamente, satisficiera costa alguna de contribucion, puesto
que no podia de luera al Instituto, y que en igualdad de circunstancias
se podia mencionar la Sociedad de Cirujia del Pais y otras, se acordó que el
Sr. Domingo acordado con la mesa, se encargare de resolver y costar cuantas
dificultades se presentasen.

Se levanta la sesion a las 8 de las noches. Salon del Instituto medico
Valenciano 14 de Setiembre de 1859

El Presidente
Dr. Ant.^o Navarro

El Secretario de gobierno
D.^o Sr. Sanchis

Sr. que asist. Junta general cientifica celebrada el dia 17 de Setiembre de 1859.

Navarra Presidencia del D.^o Navarro.

Serrano Se abrió la sesion a las 8 menos cuarto de la tarde con la lectura del acta
Sengel de la sesion anterior que fue aprobada. Leidas las propuestas de Socio que en las
Con sesiones anteriores quedaron sobre la mesa fueron admitidos por unanimidad
Cuesta D.^o Domingo Gros, Licenciado en Farmacia en calidad de residente y D.^o Juan
Badia Antonio Pachas, Licenciado en Medicina, residente en Arba, Provincia de
Sanchis Contvedra en calidad de correspondiente. Igualmente se leyeron las propuestas
de la Srta. D.^o Jose Dupuy, Licenciada en Medicina y Cirujia, residente en la
Barcelo, suscrita por los Sres. Navarro, Uru y Abella y de D.^o Claudio
Nacionero y Beal, Licenciado en Medicina y Cirujia, residente en Calzada
Provincia de Ciudad Real, suscrita por los Sres. Navarro, Badia y Domingo

D.^o Casimiro. Ambas quedan en sobre la mesa con arreglo al reglamento.
A continuación se dio lectura de las comunicaciones siguientes: 1.^a Del Gobernador de Burgos, pidiendo lista vacante. El Sr. Navarro manifestó que ya se le había contestado que tan luego como principie á circularse se le remitiría. 2.^a De la Asociación Industrial de Lugo, dando gracias á la Corporación por haber seguido noticia de su periódico, y manifestando que muy luego volveríamos á interesarle la publicación del suyo, con algunas mejoras. La Junta quedó autorizada. 3.^a Del Instituto Palentino de Ciencias. Medias, resolviendo una exposición dirigida al Sr. Sr. Ministro de la Gobernación por si este Instituto tiene á bien ocuparse. Después de haber manifestado el Sr. Presidente que ya en otra ocasión dirigió el mismo obra que esta Corporación apoya, se acordó que actualmente se dirigiera por una memoria al Sr. Ministro sin á S. M. se pudiese solicitar que se llevase á efecto lo prevenido en la ley de Instrucción, principalmente en lo relativo á la concesión de pensiones á las familias de los Profesores de la citada de curso fallidos ó inutilizados en algunas epidemias. En su consecuencia se propuso de la mesa se nombraran para la comisión que debe redactar la memoria de la exposición á los Sres. Vidal, Martí, D.^o Manuel, y Carreras. 4.^a De D.^o Juan Lorenzo, dando gracias á la Corporación por haber sido admitido Socio. La Junta quedó autorizada. 5.^a Del Socio correspondiente D.^o Narciso Punter, participando haber trasladado su residencia á Tacor, acordándose se pare nota á Secretaría de Correspondencia. 6.^a De D.^o Antonio Andueza renunciando el cargo que se le confió de hacer el elogio fúnebre de D.^o Nicolás García Abad. La Junta le atribuyó á las fundadas razones que expuso admitió su renuncia.

Entrando en la orden del día se procedió á la elección de los Sres que habían de hacer el elogio fúnebre de algunos Socios que en el día anterior se habían hecho al Sr. D.^o Vicente Gross, D.^o Vicente Cuatrecasas para el del Sr. D.^o Nicolás García Abad, D.^o José Soler Alarcos y para el de los Sres. Bayona, Morer, Prescoli, Castañer y Garcia y Garcia, D.^o José María Mellas.

El Sr. Navarro manifestó á continuación que por el cargo del Sr. Domingo D.^o Cas. que se había podido asistir á las Juntas, tenía la satisfacción de anunciar que habiéndose reunido dicho Sr. con el Administrador de Hacienda de Galicia, etc. se había hecho cargo de las razones que aquel le expuso para que el Instituto no satisficiera cuota alguna de contribución por el boletín que publica, puesto que no tiene suscripciones y se da gratis á sus Socios, habiendo en su consecuencia quedado arreglado dicho asunto.

Leída las efemérides del mes de Agosto, el Sr. Presidente hizo notar que ha sido visto sin embargo generalmente una expresión similar, y que á propósito de ellas

cuando hebe leído en algun autor que se recordaba, que dicha erupcion se presentaba en muchos casos precediendo á alguna invasion del colera. El Sr. Cuatrecasas indicó que la erupcion que se habia padecido tenia bastante afinidad con el vario color que se habia sufrido en el presente verano, y la otra varias causas. Siendo aprobada dicho informe se acordó pasar á la Comision para su discusion en el Boletin.

Ultimamente el Secret.º actuante hizo una revista historica de las oposiciones celebradas en esta Capital á la escuela de Medicina de Valencia de las Cabezas, acordando un voto de gracias á los comisionados, y su insercion en el periodico del Instituto.

Finalizada la orden del dia para la sesion proxima que fué sobre las juntas generales de 1850 y asunto pendiente, se levantó la sesion á las nueve y cinco minutos de la noche. Salon del Instituto medico Valenciano 21 de Setiembre de 1857

El Presidente

D.º Ant.º Saura

El Secretario de gobierno

D.º Jose Sanchez

Seu que asistia

Junta Directiva del dia 1.º de Octubre de 1857

Navarra

Residencia del Sr. Navarra

Songel

Castells

Badia

Serrano

Navarro

Sanchez

Abríase la sesion á las siete y media de la tarde con la lectura del acta anterior que fue aprobada. El Secretario actuante dió cuenta de una comunicacion del Sr. Rector de esta Universidad invitando á las Corporaciones para que asistiese á la apertura de aquellas manifestando el Sr. Presidente haber estado representado el Instituto en tan solemne acto por el mismo y Secretario y Vice Secretario de gobierno. Seguidamente se dió cuenta de las comunicaciones que á continuación se exponen 1.ª De D.º Jose Bonas, de Barcelona reclamando los Boletines de los meses de Marzo, Abril y Julio, y pidiendo dos cristales de linfa vacuna. 2.ª De Sr. Francisco Llada reclamando el cargo de la comision especial sobre la curacion de un tongueo medico 3.ª De D.º Antonio Casquet pidiendo una copia íntegra de las actas de las sesiones generales celebradas en 8 y 18 de Julio últimos: 4.ª De D.º Jacinto Martí, dando el parte del curso de vacunados y fallidos en Pontazena del color morbo desde el 6 hasta el 21 de Octubre inclusive 5.ª De D.º Triunf Ferrillero de Ape acompañando un manuscrito titulado observaciones de clasificacion, sobre la enfermedad ricinante del Segura 6.ª De D.º Pedro Morales acompañando una noticia dada por el archivo de Instruccion pública, segun la cual se cometa la él, habiéndose expedido título de Licenciado en Medicina